

ACTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL DE ARGANDA DEL REY, CELEBRADO DEL 20 DE NOVIEMBRE DE 2023, 18,15 h.

En del Rey (Madrid) cuando son las 18,30 horas del día anteriormente señalado, se reunen los miembros del de la Comisión Permanente del Consejo Escolar Municipal de forma híbrida que figuran a continuación,

- D. Alejandro Machado Ruíz, Concejal de Educación (presencial).
- Da Macarena Giráldez Elizo, Secretaria del CEM (presencial).
- D. Alejandro Rodríguez Aparicio. técnico del Área de Educación (presencial).
- D^a. Mónica Manzanera, representante de directores de CEIP (video llamada).
- D^a. Caridad Abellán Lomás, representante de profesores de CEIP (video llamada).
- D. Daniel Huerta Goya, representante de profesores de secundaria (video llamada).
- Da Rebeca Bravo Leal, representante de AMPAS (video llamada).
- D^a. Begoña Belenguer Coscollar, representante de los profesores de FP (presencial).
- Da. Ainhoa Herrero Villa, representante Partido Popular (presencial).
- D. Pedro Majolero López, representante VOX (presencial).

Excusa presencia Da. Sonia Martín Ferro, representante de AMPA de ESO.

1.- Aprobación del acta anterior.

El Concejal de Educación procede a preguntar por la aprobación del acta de la Comisión Permanente celebrada el 16 de mayo de 2023, aprobándose por unanimidad.

2.- Dar cuenta de la Comisión anteriormente celebrada.

El Concejal de Educación procede a explicar que, con el fin de conocer todos los centros educativos de Formación Profesional, se ha reunido esta vez a la Comisión de Trabajo y a la Permanente en el Instituto de Formación Profesional Superior Claudio Galeno, por ello, la próxima convocatoria será en otro centro y procede a dar cuenta de lo acordado en la Comisión de Trabajo para la elaboración de la "Guía de orientación sobre la formación profesional en Arganda del Rey".

3.- Dar cuenta de la resolución de la Convocatoria del premio Román Aparicio.

El Concejal de Educación procede a informar que el día 4 de diciembre en el Colegio Carretas se procederá a la entrega de los premios Román Aparicio a los ganadores que han sido el Colegio Carretas y el Colegio Antonio Machado y aprovecha para invitar a todos los asistentes al acto que hay programado.

4.- Información sobre nuevas infraestructuras.

El Concejal de Educación comenta que se está resolviendo el tema de la concesión de la licencia de obra para la construcción del nuevo instituto para lo antes posible.

En cuanto a la situación de la Casa de Niños han informado desde ESMAR que están pendiente de la llegada de suministros para proceder a realizar la obra pertinente. Y del Colegio León Felipe la Comunidad de Madrid ya ha realizado la cata del patio, y están pendiente de la emisión del informe.



Para terminar este punto, el Concejal informa que ya está adjudicada la obra a la empresa que va a empezar en breve con la reparación de la escalera del Colegio Rosalía de Castro.

5.- Informaciones varias.

El Concejal de Educación empieza explicando los datos extraordinarios de escolarización del SAE y resume que en principio se está escolarizando a todos los menores que van llegando al municipio.

En cuanto a los datos del PMAE, cede la palabra al técnico de Educación, el Sr. Rodríguez, que comenta que en general se han solicitado un 10 % de ayudas más que en la anterior convocatoria, concretamente 7.299 becas solicitas. Informa que se publicaron los listados provisionales el 6 de noviembre y que actualmente se está en fase de subsanación. Se prevé sacar los listados definitivos a mediados de diciembre.

El Concejal de Educación procede a reconocer el esfuerzo realizado por el equipo de educación con la tramitación de becas y finaliza este punto explicando las actividades que se van a ofertar desde la Concejalía de Educación dentro de la campaña de Navidad, comenzando con la celebración escolar del acto de la constitución y el reconocimiento al alumno conciliador que tendrá lugar el próximo día 1 de diciembre.

6.- Ruegos y preguntas.

Da. Mónica Manzanera, representante de directores de CEIP comenta que no pueden realizar las propuestas que están llegando desde el Ayuntamiento por seguir teniendo problemas con la contratación de autobuses. Se le explica la conversación que han tenido los técnicos de educación con los representantes de ALSA, pero ella muestra su desconformidad con lo hablado. Comenta que han consultado con otras empresas de transporte, pero le sale más caro por tener que trasladarse a Arganda y les cuesta encontrar autobuses con más de 54 plazas, a lo que la directora del IES La Poveda comenta que ella no tiene problemas y le pasa algunos contactos.

El Concejal de Educación agradece a todos su asistencia y en especial al Director del Claudio Galeno, y levanta la sesión a las 19,10 h del día anteriormente señalado.